



Message du doyen, Père Pierre-Marie ROBERT



Soyons aux aguets pour accueillir l'Esprit-Saint et nous mettre à son écoute.

« Allons et demeurons au Cénacle, avec les apôtres et la Vierge Marie, pendant ces jours qui nous précèdent de la Pentecôte. Nous serons aux aguets pour accueillir l'Esprit-Saint et nous mettre à son écoute. C'est lui qui nous fera nous souvenir des paroles de Jésus dans l'Évangile pour être ses témoins aujourd'hui. Bon vent de l'Esprit à chacun ! »
Père Pierre-Marie ROBERT

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 19/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/ouest-charente/actualites/message-du-doyen-pere-pierre-marie-robert/>